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　担当課 監理課（2018年９月回答）〔9/3～7〕

　提案・意見 　川

　大堀川にライブカメラをつけてほしい川の状態わからないので。

　回答

　この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございます。
　ご提案いただいた大堀川については、三重県が管理する河川となって
おります。三重県県土整備部河川課にライブカメラをつけてほしい旨の
要望をお伝えしましたところ、三重県管理の河川については、カメラは
設置しておらず、水位計を設置することにより、川の水位を管理してい
るとの回答がありました。
　なお、河川の水位・雨量データ状況については、三重県のHP内の「川
の防災情報」→「川の防災情報（国土交通省）」からご覧いただくこと
ができます。
　今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 インターハイ

伊勢でインターハイが行われるということで県外からわざわざ見に
行った。スタンド最前列はロープが張ってありこの中はコーチ席で撮影
禁止と書いてあり、ロープの外で他の人が撮影していたのでロープの外
は撮影可能なんだなと思って撮影していたら、役員だか審判だかが撮影
禁止や！と怒鳴ってきた。撮影禁止なら看板にこのスタンドは全面撮影
禁止ですぐらい書いておけ!!　わかりにくい!!　恥をかいた。そもそも
審判は公務員か何か知らないが客に対して上から目線の態度はいかがな
ものか。伊勢市陸上競技連盟に重大な懲戒を依頼し、懲らしめてほし
い。嫌な思いをした。思い出すたびに腹が立つ。２度と伊勢を訪れるこ
とはないであろう。

　回答

　貴殿におかれましては、インターハイの観覧のため、伊勢にお越しい
ただきありがとうございました。
　このたびは、スタンドの撮影禁止エリアの表示等により一般のお客様
に分かりづらい部分があったことや役員の言葉遣いに関し、不愉快な思
いをされたということで、申し訳ございませんでした。
今回の内容につきましては、競技主管団体である一般財団法人 三重

陸上競技協会にも確認をいただき、ひきつづき関係者の接遇向上に努め
ていただくよう申し伝えますので、ご理解のほどよろしくお願いいたし
ます。
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